

Ressort: Entertainment

"Deep Throat"-Star Harry Reems ist tot

Salt Lake City, 21.03.2013, 11:03 Uhr

GDN - Der frühere Porno-Darsteller Harry Reems ist am Dienstag im Alter von 65 Jahren gestorben. Eine Krankenhaussprecherin in Salt Lake City bestätigte den Tod des Schauspielers gegenüber mehreren US-Medien.

Reems war an Bauchspeicheldrüsenkrebs erkrankt, die genaue Todesursache wurde jedoch nicht genannt. Der Pornodarsteller war durch den Film "Deep Throat" weltberühmt geworden. Der Streifen gilt als einer der einflussreichsten Filme der vergangenen Jahrzehnte, da er die Pornografie aus der Schmutzdecke holte und ein breites Publikum damit begann, sich mit dieser Filmform zu beschäftigen. Kinobesitzer, Verleiher und Filmteam wurden damals jedoch mit Strafanzeigen überzogen. Reems selbst wurde wegen der Mitwisserschaft bei der Verbreitung von Obszönitäten zu einer Gefängnisstrafe verurteilt, das Urteil wurde aber in zweiter Instanz aufgehoben.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-10330/deep-throat-star-harry-reems-ist-tot.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com